



www.neext.fr, le site de l'efficacité énergétique



GrDF et Sfereno s'associent pour réaliser des audits énergétiques

mardi 8 septembre 2015

C'est une association pour le moins éclectique que viennent de former GrDF, le bureau d'études thermiques et éditeur de logiciel Sfereno et les étudiants de l'IUT de Colmar. Son objectif : proposer des audits énergétiques aux bailleurs sociaux et syndics de copropriétés de plus de 50 lots alsaciens à "tarif préférentiel". Chaque partie est investie d'une mission spécifique : si GrDF est en charge de la communication, l'audit est réalisé par des étudiants de l'IUT "encadrés par un ingénieur thermicien de Sfereno et un professeur". L'initiative dispose en outre d'un cofinancement par l'Université de haute Alsace. Développé depuis 2011, et référencé par les éco-artisans fin 2014, le logiciel Sfereno, comporte depuis le printemps le module "logements collectifs".

A lire aussi

L'actualité de : Sfereno

L'actualité de : GrDF
